



FUERTES PROTESTAS. Nueva York, agosto 12. El predicador Bill Folch, junto con una docena de personas protesta frente a la entrada de un cine, en Brooklyn, en el cual se presenta la película "La última tentación de Cristo", que ha generado fuertes protestas entre sectores religiosos de Estados Unidos. (Cable-foto AP).

Grupo Andino Afirma Tener Mercado Millionario en C.A.

LIMA, agosto 12 (EFE).— Los países del Grupo Andino tienen un mercado potencial de unos mil millones de dólares en las naciones de Centroamérica, estimó hoy la Junta, ente técnico comunitario de la integración. El organismo andino

identificó 63 productos que pueden ser exportados a este mercado, como poliestirenos, recambios de vehículos, aparatos eléctricos para teléfonos, neumáticos, resinas y fungicidas.

Existe la posibilidad —Favor pase a la página 31.

Renuncia Pde. de Birmania por Presión de Opositores

BANGKOK, Tailandia, agosto 12 (AP).— Sein Lwin, presionado por millares de manifestantes opositores, cuya represión militar dejó por lo menos 100 muertos en tres días, renunció hoy como Presidente de Birmania

de todos sus demás cargos, informó radio Rangún.

No se designó de inmediato al sucesor de Sein Lwin, de 64 años, y quien también encabezaba el partido polilinario y de todos sus demás cargos, informó radio Rangún. No se designó de inmediato al sucesor de Sein Lwin, de 64 años, y quien también encabezaba el partido polilinario y de todos sus demás cargos, informó radio Rangún.

—Favor pase a la página 10.

Tensas Relaciones Entre Venezuela y Colombia

BOGOTÁ, agosto 12 (AP).— La situación en la extensa frontera colombo-venezolana era hoy tensa debido a tres incidentes registrados en los últimos seis días, mientras los dos países intercambiaban notas de protesta.

lano, se informó en fuentes oficiales.

El último incidente se registró el jueves en el Escobal, cerca de

—Favor pase a la página 15.

Temblores en Ciudades de Irán

MANAMA, agosto 12 (UPI).— Por lo menos una persona murió y varias otras resultaron heridas hoy cuando varios terremotos sacudieron las ciudades de Bushehr y de Shiraz en Irán, según informó

—Favor pase a la página 15.

Intromisión Política de Iglesia Rechazan en Chile

SANTIAGO DE CHILE, agosto 12 (AP).— El gobierno del general Augusto Pinochet rechazó el viernes un llamado de la Iglesia Católica para que designar un candidato de consenso entre el gobierno y la oposición para el plebiscito presidencial de octubre, exhortación que había sido bien acogida por los opositores.

El Ministro del Interior, Sergio Fernández, dijo el viernes que "el gobierno no comenta, ni analiza las declaraciones y opiniones que sobre materias políticas y constitucionales formulan los obispos", en una velada crítica al llamado de la Iglesia.

Pinochet, considerado el más seguro candidato único en esa consulta popular, dijo que que el proceso

institucional chileno debe cumplirse "en los mismos términos aprobados en (la Constitución de) 1980".

"A estas alturas del proceso político no resulta razonable visualizar un resultado negativo en el plebiscito", agregó Pinochet, quien habló en la víspera ante funcionarios de un organismo asesor del gobierno.

"Ya es demasiado tarde", dijo el comandante en jefe de la Armada, almirante José Merino, al ser consultado sobre la propuesta eclesial.

El general Fernando Matthei, jefe de la Fuerza Aérea, coincidió hoy con Merino al señalar que ya es tarde para postular un candidato de consenso, aunque agregó que la opinión de la Iglesia "es muy intere-

—Favor pase a la página 31.



RENUNCIA. Sin procedencia, agosto 12. Foto de archivo del Presidente de Birmania, Sein Lwin, que renunció por presión de la oposición. (Cable-foto AP).



ENFRENTAMIENTOS. Seúl, Corea del Sur, agosto 12. Policias tratan de eludir el fuego causado por bombas incendiarias, lanzadas por estudiantes, en la Universidad de Konkuk, en Seúl, durante fuertes enfrentamientos el viernes. (Cable-foto AP).

Protestan por Alto Costo de la Vida en Guatemala

GUATEMALA, agosto 12 (ACAN-EFE).— Cerca de 10 mil obreros, campesinos, estudiantes y empleados estatales se manifestaron hoy en la capital guatemalteca en protesta por el alto costo de la vida.

La marcha de protesta fue convocada por la Unidad de Ac-

ción Sindical y Popular (UASP), que cuenta con más de un millón de afiliados.

Los manifestantes, organizados en columnas, recorrieron las calles del centro de la capital para converger en una concentración frente al palacio de go-

—Favor pase a la página 25.

Fuertes Críticas a la Reunión de Arias y Castro

SAN JOSE, agosto 12 (DPA).— Gran repercusión ha tenido en Costa Rica la reunión del presidente de Cuba, Fidel Castro, y el de Costa Rica, Oscar Arias, en Quito, Ecuador el miércoles pasado.

Los medios informativos se hacen eco de comentarios calificando de "inusitada reu-

nión" la cita entre Castro y Arias.

Algunos medios informativos estiman improcedente esta reunión máxime que se realizó en la propia embajada de Costa Rica en Quito. Se indica en las informaciones que "Costa Rica y Cuba no tienen relacio-

—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Muere de Cáncer la Actriz Anne Ramsey



Anne Ramsey.

Los Angeles, agosto 12 (AP).— La actriz Anne Ramsey, cuyo grotesco personaje en la película "Throw Momma From the Train" (Tira a Mamá del Tren) le valió una postulación al Oscar en el ocaso de su carrera, falleció de cáncer en esta ciudad a los 59 años.

Su esposo, el actor Logan Ramsey, con quien estuvo casada 34 años, estaba a su lado cuando murió el jueves por la noche en el centro médico Cedars-Sinai, donde había estado hospitalizada una semana, informó una vocera.

Su papel en "Throw Momma From the Train" junto a Danny Devito y Billy Crystal le dio una popularidad que no había alcanzado en más de tres decenios de actuación.

Fue postulada al Oscar 1987 como mejor actriz.

—Favor pase a la página 31.

Importante Ciudad se Toman Rebeldes Afganos

TERMEZ, Unión Soviética, agosto 12 (UPI).— Los rebeldes musulmanes tomaron hoy una importante ciudad afgana cercana a la frontera con la Unión Soviética por primera vez en el vacío dejado por el retiro de las tropas soviéticas de Afganistán, dijeron fuentes soviéticas.

La agencia oficial de noticias TASS informó a su vez que hubo enfrentamientos entre rebeldes afganos y tropas gubernamentales en varias provincias de Afganistán.

Una fuente soviética en Termez calificó la toma de la norteña ciudad de Kunduz, a 65 kilómetros de la frontera con la Unión Soviética, de "una gran iniciativa" de las guerrillas anticomunistas. Un regimiento soviético basado

en Kunduz llegó hoy a Termez, dijo Tass, dejando esa ciudad bajo la protección de tropas afganas.

Fuentes soviéticas informaron que los rebeldes ocuparon la mayor parte de la ciudad, dejando solamente el aeropuerto en poder de las tropas gubernamentales. Agregaron que estallaron luchas callejeras en la ciudad.

Según los acuerdos de Ginebra de abril, la Unión Soviética debe completar el retiro de sus tropas de Afganistán el 15 de febrero del año próximo, y la mitad de sus efectivos deben estar fuera de ese país para el 15 de agosto.

El retiro dejará al Presidente Sayid Najibullah solo frente a los rebeldes musulmanes.



CONTINUA RETIRO. Kandagar, Afganistán, agosto 12. Contingentes de tropas soviéticas, provenientes de varias provincias de Afganistán, continúan su retirada de este país, para cumplir con los acuerdos de Ginebra. (Cable-foto AP).